

学校だより

六GOっ子

No. 13

令和元年11月15日

校長 長谷川 洋

(館林市立第六小学校 TEL 72-4060 ・ FAX 72-4072)

四中生が職場体験に来ました

10月10日(木)、11日(金)四中の2年生5名(砂場美優さん、海老子川賢太くん、渡太一くん、西本壮くん、亀岡愛聖くん)が、本校で職場体験学習を行いました。

職場体験学習の目的やねらいについては、以前にも紹介したのでここでは省略します。5名は1年生の2つの教室で、小さい子どもたちと2日間を過ごしました。1日目が終わって感想を聞くと、「とても楽しかったです。」という答えが、笑顔で返ってきました。

5名とも、ここで学んだことを活かして、これからの中学校生活でも力を発揮してください。



【四中生5名】

授業に集中しよう ～11月5日(火)朝会より～

11月5日(火)の朝会では、「授業に集中しよう」という話をしました。概要は以下の通りです。

- ①先生や友達の話は、その人の方を向いて聞く。
- ②毎時間の授業の「めあて」をしっかりと確認する。
- ③分かったら、積極的に発表する。発表することは、
 - ・自分の考えを深めることになる
 - ・自分の自信になる
 - ・自分のためだけでなく、みんなのためになる
- ④授業中は、勝手に話したり、ふざけた発表をしたり、変な声で発表をしない。なぜなら、他の人が真剣に勉強することを奪うことになる
- ⑤授業に集中すると、次のようなよいことがある。
 - ・学習したことがよく分かる
 - ・次の日もやる気になる
 - ・勉強がおもしろくなる
 - ・深く考える力が身につく
- ⑥「教室はまちがうところだ(まいきたしんじ氏)」の紹介



全力で運動会や持久走大会に臨んだ六小のみなさんの姿は、とても素晴らしいものでした。これからは、全力で学習に取り組み、自分の力を最大限に発揮してください。そして、自分の可能性をできるだけ伸ばしましょう。ご家庭においても、子どもたちの家庭学習への取組への協力をお願いいたします。

学校評価 ご協力ありがとうございました

第1回の学校評価では、ご協力いただきありがとうございました。結果や改善策等を裏面に掲載しました。今後ともご支援・ご協力をお願いいたします。

